



学校だより 青い鳥

平成31年度5月号
さいたま市立上落合小学校
平成31年4月26日作成

さいたま市中央区上落合4-14-24 電話 852-5381
http://kamiochiai-e.saitama-city.ed.jp/ E-mail:kamiochiai-e@saitama-city.ed.jp

「一生懸命と思いやり」

上落合小学校長 かねこ 金子 たかし 宣史

新緑を吹く風の心地よい季節となり、新年度も1ヶ月が過ぎました。新入生137名を迎え、上落合小学校もお陰様で順調なスタートを切ることができました。

先日は「1年生を迎える会」を温かい雰囲気の中で行うことができました。お友達と手をつなぎ、ちょっぴり恥ずかしそうに花のアーチをくぐりながら入場する1年生。全校児童が体育館に揃い、2年生以上のお兄さんお姉さんからは、歌や呼びかけ、プレゼントが贈られました。1年生は、「さんぽ」の替え歌をこの短時間で覚え一生懸命歌ってくれました。最後に1年生全員で声を合わせ「仲良くしてください」と大きな声であいさつしてくれました。1年生の元気な歌声と一生懸命に取り組む姿に心打たれました。そして、2年生以上の先輩の立派な態度と思いやりの気持ちが、感動的な会にしてくれたのです。

授業参観や学級懇談会も終え、新しい担任と保護者の皆様との出会いも滞りなく行うことができました。ご心配な事は担任にお伝えいただけただけでしょうか。本校には教育相談日もあります。もし、新たな事がありましたら、遠慮なくご連絡ください。お願いいたします。

先日のお話朝会で、「あいさつ」と「心を潤す4つのことば」について考えてもらいました。「あいさつは心の扉を開く鍵」と言われます。人と人との関わりは、あいさつから始まります。今、児童生徒のいじめやSNSによるトラブル、不幸な事故などの報道が相次いでいます。このような問題を解決する出発点があいさつであると考えます。朝の通学路の立哨指導では、はじめは会釈だった児童が、少しずつ声が出るようになり、先日は、自分からあいさつをしてくれました。心の扉が開いた瞬間だったと思います。私自身がニコニコになっているのがよくわかりました。

「心を潤す4つのことば」については、さいたま市が、コミュニケーションをはぐくむ基礎として推進しているものです。

- 「おはようございます」 朝のスタートにあたり相手の心を元気にします
- 「はい」 強い決意を相手に伝えます
- 「ありがとうございます」 感謝の気持ちを伝え、相手を幸せな気持ちにします
- 「ごめんなさい」 失敗を素直に謝り、相手と仲直りできます



本校においてもこの4つのことばを推進し、子どもたちの豊かなかわり合いをはぐくんでまいります。引き続き家庭・地域での御理解、御協力をお願いいたします。

現在、6月1日の運動会に向けて、体育の授業でリレーなどの練習が始まりました。学校は運動会に向けて徐々に活気にあふれてきています。この取組も、子どもたちが心身ともにたくましく成長する絶好の機会です。思いやりがあり一生懸命物事に取り組む上落合小学校の児童の活躍に御期待ください。

学校教育目標

あかるく なかよく たくましく